



看護部教育委員会ニュース

2022年10月発行

たんぽぽ

若草の会 ～12誘導心電図とリラクゼーション、半年間の振り返り～

12誘導心電図の講義を受け、実際に12誘導心電図を行いました。実際にできなかった人もいたようですが、学習にはなったようです。

3年目研修～患者体験～

入職後3年目の看護師を対象に、行った患者体験ですが、参加は1名でした。患者様の待たされる不安や看護としての気づきなど、今後につながる体験ができたようです。

9/1:「KYT」

9/6:「感染OSCE」

9/5:エルダー会議・・・e-ランニング

「自分も相手も尊重するアサーション-ありのままの自分を伝えよう-」

9/9:サポーター会議・・・e-ランニング「セルフコンパッション」

9/22:3年目研修「患者体験」

メイプル

院内看護学会

昨年はDVDを作成し、各部署で視聴する形をとりましたが、今年は対面での開催になりました。コロナの影響で、2か月遅れになりましたが、多くのかたが参加してくれました。

8/16:認知症学習会(新人対象)・・・日時が変わったので参加できない人もいた

9/1:院内看護学会

9/15:ラダーⅢ研修

<今後の予定>

たんぽぽ

10月13日(木):緩和ケア・危篤時の看護と死後の処置

10月15日(土):若草の会 注射ポンプOSCE2回目

10月26日(水):人工呼吸器管理について

11月18日(金):2年目研修「職場体験」

メイプル

11月16日(水):ラダーⅡ研修「在宅は一見にしかず」

10月～11月:一般病棟看護師研修

